
Su la
testa!



“Mi sento un po’ così. Non proprio giù, ma insomma nep-
pure tanto bene. Preferisco starmene da parte, ad aspettare come 
vanno a finire le cose.

Perché le cose sono più grandi di me. Mi sento come un ogget-
to sbattuto dalla risacca delle onde. Perché le cose sono 
sempre troppo complicate, troppo grandi. Parlare di grandi cose 
proprio non mi va. Figurarsi delle grandi cose di Dio! 

Mi accontento di rimanere a galla, di non affogare. 
Poi io chi sono? Nessuno di speciale. A guardarmi, nessuno mi note-
rebbe né per il mio aspetto, né per le mie parole.

No. Non so né pensare; né parlare in grande. Le grandi cose di Dio 
preferisco lasciarle ad altri. Io me ne sto qui, chiuso nel mio ango-
lo. In fondo non ci sto neppure troppo male”.

La parola di Dio, invece ti dice che hai un sacco di cose da dire. 

Lo Spirito Santo vuole soffiare su di te affinché tu possa 
uscire allo scoperto.

Lo Spirito Santo vuole donarti nuova vita perché tu 
possa parlare di Dio e parlarne a tutti.

Non hai nulla da dire? Lo Spirito di Dio parlerà per te!

Ti senti inaridita? Lo Spirito di Dio ti dona una vita nuova!

Credi di essere piccolo? Ai piccoli Dio affida grandi 
compiti. Anche a te.

Su la testa!


